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三洋電機ラグビーチーム監督 飯島均様１０．卓 話
１１．点 鐘

例会終了後定例理事会開催１２．ロータリーソング

◆ビジター
三洋電機ラグビーチーム 監 督 飯島 均様
桐生ＲＣ パスト会長 塚越平人君
伊勢崎中央ＲＣ 牛久保拓君

◆バナー交換

地区内全ＲＣ
行脚遂行中の

伊勢崎中央ＲＣ
牛久保哲君と

記念にバナー交換
を致しました。

◆新会員入会式

野田真一郎君
希望の家社会福祉法人

希望の家療育病院
副理事長

職業分類：医学研究
推 薦 者：阿左美博君

阿左美博君より野田真一郎君の紹介：
野田君は昭和 年生まれの 才です。聖マリアン３７ ４７
ナ医科大学ご卒業後、その関連の医療機関に従事
されまして、昨年は種子島の病院に赴任された経
験をお持ちです。奥様は矢野ＰＧのお嬢様で、お
子様はお嬢様お二人です。ご家族は東京にお住ま
いで、現在単身赴任をされております。

野田真一郎君のご挨拶：
出身は東京都千代田一番町で、開業医の息子とし
て生まれました。平成元年に医師になり、外科医
として主にお腹のガン専門の手術をしておりました。
昨年の３月で大学病院の籍を外れまして、外科医
が一人も居ない種子島の病院に赴き、一年間手術を

件程行いました。その後義父の病院に勤務し１４０
今日に至っております。新参者でありますので、
ご指導ご鞭撻の程、宜しくお願い申し上げます。

義父･矢野亨ＰＧのご挨拶：
私が桐生南ＲＣに入会した時、初代幹事を務めら

れていた菊地晤ＰＧから 「私は矢野さんに難しい、
事は何も言わない。日が経つに従ってロータリー
の事が解って来て、そうなって来るとロータリー
から抜けられなくなって来る 」と言われました。。
私はそれを信じて野田さんを紹介し、皆様にもそ
の様な対応してやって欲しいと考えております。
どうぞ宜しくお願いします。

下井田会長◆会長報告
１．野田新会員を心から歓迎致します。矢野ＰＧには

。立派な後継者がお出来になられお祝いを申し上げます
２．本日の卓話に三洋電機ラグビーチーム飯島監督を

。お迎え出来ましたことを大変嬉しく思っております
３．山形北ＲＣ様、栃尾ＲＣ様に井本パスト会長の月

桂樹四世が無事届き、 月 日無事移植されたそう４ １９
です。両クラブよりお礼状が届きました。尚輸送に
つきまして、根本運送様に大変なご好意を頂戴した
と伺っております。ありがとうございました。

４． 月 日(土)に桐生５ＲＣ合同群馬大学工学部留４ ２４
学生交流会が無事終了致しました。

５． 月 日(火)にぐんま昆虫の森へ一位の木を贈呈し５ １
て参りました。また過去 年に亘って苗木贈呈事業７
を行った事に対し感謝状を頂戴して参りました。

６． 月 日(日)ロイヤルチェスター前橋において地区５ ９
協議会が開催され、当クラブより 名出席されるそ１４
うです。出席される皆様ご苦労様です。

向田幹事◆幹事報告
◇本日例会終了後１Ｆにて理事会を行います。
◇次例会はプログラムを変更して早朝健康診断結果発

表を行います。
◇春の家族会行事の決算書を配布致しました。

５月のロータリーレートが１ドル９２円に変更になりました。◇
(各テーブルに配布)◇ 月号ガバナー月信５ が配信されました。

武井善作会員よりニューモラルNo.489を15部頂戴しました。◇
◇前岡志郎 『日本 認証順位一覧第３版 、ＰＧ著 ＲＣ 』

桐生中央ＲＣより群大留学生交流会のお礼状、
国連ＵＮＨＣＲ協会より支援のお願い、
石原条みどり市長より市長当選のご挨拶状、
桐生市社会福祉協議会より『ぐんまのﾎﾞﾗﾝﾃｨｱvol.150』、
社会保険ぐんま４月号、以上のものが届いております。
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桐生西ロータリークラブ

◇例会変更のお知らせ
桐生ＲＣ 5/31 桐生南ＲＣ 5/12､5/19 桐生中央ＲＣ 5/20
伊勢崎東ＲＣ 5/24 足利ＲＣ 5/14 太田西ＲＣ 5/19 他

◇クラブ会報が到着しています
桐生南ＲＣ 4/14､4/21 桐生赤城ＲＣ 4/17 太田ＲＣ 2/4～4/1

１２１１キロカロリー◆食事メニュー
､サモサ(インド風春巻き)､白飯､香の物､春雨ともやしのサラダ

プチトマトと海老団子スープ､キーマカレー､フルーツヨーグルト
◆委員会報告

天沼委員□出席委員会
総数 名（免除者８名の内 名出席の為２ を除く）５０ ６ 名
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４８ ４１
欠席者 名(内前メイク２名) 出席率 ％７ ８９．５８

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者 名９１．１１ ４
石川委員長□ニコニコＢＯＸ委員会

三洋ワイルドナイツ監督･飯島均様お忙しい中卓話あ
、 、 、りがとうございます 花房君 下井田君 向田君

、 、 、 、 、霜村君 石川君 岡田君 天沼君 奥村君
稲森君、小林君、江原君、正田君、横塚君

新入会員野田さんを歓迎します
下井田君、向田君、星野君、阿左美君、乾君

よろしく 矢野君
前原委員□ロータリー財団委員会

三洋ラグビー飯島監督の卓話楽しみにしています
横塚君、岡田君、阿左美君、小林君

桐生ＲＣ塚越様､伊勢崎中央ＲＣ牛久保様を歓迎しま
す 稲森君

花房君 天沼君 星野君新入会員野田さんを歓迎します 、 、
よろしく 矢野君

委員□米山奨学委員会 坪井
三洋ワイルドナイツ今年も優勝目指して頑張って下さ
い 花房君
飯島監督の卓話楽しみにしています

岡田君、稲森君、小林君
新入会員野田さんを歓迎します 前原君、栗原君、

星野君、阿左美君、天沼君、近藤君
よろしく 矢野君

理事会報告は次号に掲載します

《次例会予告》

５月２１日(金) 会 員 卓 話

卓 話

三洋電機ラグビーチーム
（三洋電機ワイルドナイツ）

監 督

飯 島 均 様

今日は私の経歴を含めて私の考えていること、そして
ラグビーについてお話をさせて戴きます。

ラグビーは『紳士のスポーツ』と云われています。ご
覧になった方は殴り合いの様なボールの奪い合いで、何
が紳士のスポーツかとお思いになるかと思います。ラグ
ビーはボールを持って走って良いので、比較的ルールが
難しく、自分で自分を律することが原点にあります。そ
れが紳士のスポーツと云われる所以です。

次に『チームワーク』です。プレイヤーは 人、控１５
えの選手が 人で 名がメンバーとなります。三洋電機７ ２２
ワイルドナイツには現在 名おります。個人からチー４７
ムになって行くのは、人間が成長する上で非常に重要な
事で、ラグビーもこのチームワークが魅力の一つです。

そしてもう一つ『自由』ということです。サッカーは
足で、バスケットボールはドリブルでという他のスポー
ツには制約がありますが、ラグビーはボールを持って走
って良いという非常に自由のあるスポーツです。

続いて、ボールは楕円球でレモン型です。その転がり
方の『運』によって得点出来たり出来なかったりと勝敗
が左右します。また、ボールは後ろ方向に投げます。前
に行くのに後ろに投げなければ行けないということが、
人生の不合理性を表しているように思います。

次にラグビーは『シンキングゲーム』です。あまり頭
を使っているように見えませんが、子供達にやらせると
グチャグチャになってしまいます。頭脳プレーが非常に
必要なゲームです。以上がラグビーの魅力です。

私がラグビーと出会ったのは府中西高校時代です。中
学の時はサッカーをやっていて、それが非常に厳しかっ
たので、高校では絶対に運動はやらないと決めていまし
た。しかしずっと運動をやっていたので、時間を持て余
してしまい、グランドを覗きに行ったらラグビーをやっ
ていたのです。その時、ラグビー部の顧問の先生が国語

の先生で、ラグビー部に入れば国語の成績を２段階上げ
てやると言われ、またすぐレギュラーになれるから等と
おだてられ入部することにしました。本入部するとたち
まち厳しく豹変し、 才の現在迄で一番苦しい思いを４５

。したのがこの高校 年生の 月から夏が終わる迄でした１ ４
毎晩明日こそ退部を申し出ようと思いましたが、退部を
口にした他の１年生が酷いしごきに合うのを見て、恐ろ
しくなり、退部出来ずに来たのがラグビーを続けた最大
の理由です。

そんな訳でラグビーは全然楽しくありませんでした
が、自分の技術の向上を自覚したり、なかなか勝てなか
ったライバル校に自分達の工夫と努力で勝利出来た時の
最高の快感を味わう事により、ラグビーにのめり込んで
行きました。

そして私がラグビーで頑張れる要因は、大切な人が喜
ぶ姿です。母は 年前に他界しました。余命僅かとい１７
う時、アメリカ･カナダ遠征があり、私は母の事を思い
行きたくないと言いました。しかし母にしてみれば自分
の為に息子の夢を絶つ様な事になれば、最高の不幸にな
ると諭されました。自分の為ならそんなに頑張れなくて
も、大切な人が喜んでくれるのなら頑張れる。想像以上
のエネルギーが湧いてきます。

また、 年前三洋電機の会長であった黒川会長の三２０
洋ラグビー精神を表す言葉があります。その志を次代に
繋いで行く事が私の使命と考えております。

ワイルドナイツには信念・理念・行動基準や大切にし
ている言葉が幾つかあります。それを紹介したいと思い
ます 先ず 敵ではなく一つ上のチームを目指そう 結。 『 』、『
果は準備で決まる 『チャンスは準備した者にやって来』、
る 『自分にしか出来ない貢献がある 『絶対反則をし』、 』、
てはいけない、なおかつ反則をしないことが勝利への最
短の道である 『 （常に剣を磨いてお』、 Sharpen the Sword
こう 『 （その一瞬 今全力を尽くし）』、 One Life One Cut =
て 『羅漢の輪 『 』などです。）』、 』、 Spirit

スポーツで一番大切なのは『社交』だと思います 「三。
洋電機は何でラグビーをするのだ？」という問いに対して
三洋電機元会長の井植会長が「中国、台湾、韓国の子供達
は凄いパワーがある。このままでは日本はダメになって
しまう。強い子供達をつくるのに俺たちはラグビーという
方法でやろう。でも俺たちが弱かったら誰も耳を傾けて
くれない。だから強くなろう！」と言われました。私は

、 。それを聞いて その思い通りにやらせて戴いております
最後に、我がチームエースのトニー･ブラウン選手が

命にかかわる大怪我から約２ヶ月で奇跡的に復活する感
動的なＤＶＤをご覧戴いて終わりにしたいと思います。




